
 

Conseil d’école du 08 novembre 2018 

Ecole maternelle Jules Bruant Vaulnaveys le Haut 

Présents :  

Mairie : Monsieur Porta , Madame Fège  

Enseignants : Mesdames Barnéoud, Marcelja, Leproux, Vincent et Cardis. 

Représentants de parents d’élèves : Mesdames Pezet, Villeger,Nier, Costa, Cadet, Debusschere. 

Monsieur Caillat DDEN 

Excusés : 

Monsieur Bernard, Madame Sénéchal, Madame Rambaud  

 

1/Présentation du Bilan Financier pour l’année 2017/2018 : 

Ce bilan a été vérifié et accepté par l’OCCE et par 2 parents désignés. 

Recettes : 

1300 € Subvention Mairie 

3200 € Don APE 

1900 € Cotisations des Parents à la Coopérative 

1500 € Ventes diverses (chocolats, photos de classe,...) 

Dépenses : 

1670 € Actions éducatives 

2100 € Voyages éducatifs 

2003 € Achat de gros matériel (Vélos, matériel multimédia) 

 

Le budget est à l’équilibre. 

 

2/ Résultats des élections de représentants de parents 

132 votants, soit 53,66 % de participation. 

16 nuls  

Aucun vote sur place, tous les votes ont été faits par correspondance. 

 

 



Les parents élus sont : 

Titulaires : 

Carine Debusschere (classe Catherine) 

Delphine Pezet (classe Catherine) 

Marion Sénéchal ( classe Vérane )  

Emilie Nier (classe Danielle)  

Sonia Rambaud (classe Fabienne) 

Suppléants : 

Delphine Villeger (Référente APE) 

Delphine Soullière 

Nicolas Bernard 

Héloïse Cadet 

Marie Costa  

 

3/ Adoption du règlement intérieur  

Vote à main levée, le conseil d’école accepte le règlement intérieur à l’unanimité. 

 

4/ Exercices Incendies et PPMS 

Incendies : 3 exercices programmés par an. 1 exercice a été, selon le réglement, réalisé avant les 

vacances de la Toussaint. Aucun problème détecté lors de cet exercice. 

PPMS : 3 exercices programmés par an. 

1 exercice Attentat / Intrusion a également été réalisé - Aucun problème détecté. 

 

Autres sujets discutés : 

- Projet d’école :  sur le thème de l’entraide et de la solidarité. 

- Mise en relation avec la Crèche Pré En Bulle pour organiser des activités, journées... 

- Coursethon réalisé en Octobre 2018 Très bien passé. 

- Changement d’intervenant Musique : Mme Sandrine Molina assure désormais les activités Musique 

le lundi. 

- Sorties PISCINE GS prévues en Mai / Juin 2019. 

 

Fin de l’Ordre du Jour Ecole. 



 

5/ Questions / Remarques des Parents : 

- Organisation générale :  

Le parking est jugé insuffisant en taille par les parents. 

La mairie propose d’enlever les barrières séparant les deux parties du parkig afin de favoriser l’accès 

côté école. La proposition est acceptée par les parents. 

Le passage Piéton réalisé à la rentrée dans ce parking restera matérialisé. Merci de l’utiliser afin de 

favoriser la sécurité des piétons. 

- Organisation spatiale lors des récréations (répartition des effectifs dans la cour) : 

Les récréations sont réparties en 2 temps afin de limiter le nombre d’enfants dans la cour. 

En cas de météo défavorable, le préau est utilisé pour les plus grands. La salle de motricité ou de 

garderie peut également être utilisée pour les plus plus petits qui ne restent pas sous le préau. 

Les enseignants rappellent que même en cas de mauvaise météo, les enfants sont invités à prendre 

l’air sous le préau. Il est donc demandé aux parents de prévoir des tenues adéquates (anorak, 

bonnet, gants,...) 

 

- Augmentation du tarif du Repas de la cantine : 

Une communication très claire a été faite dans le Petit Bulletin. Nous invitons les personnes 

intéressées à prendre connaissance de cet article. 

L’augmentation du coût du Repas est justifié par la mairie par une augmentation globale des charges 

du repas ainsi que de l’augmentation des aliments bio et circuits courts. Cette amélioration de la 

qualité des repas avait été sollicitée par les parents lors de la signature du nouveau contrat API. 

- Organisation des ATSEM : 

Mme Battistel intervient dorénavant le matin en tant qu’ATSEM. 

Une ATSEM est donc disponible par classe tous les matins. 

Sujet épineux en 2017/2018, 

les parents et les enseignants remercient vivement la municipalité pour avoir su entendre leur 

demande et trouver une solution adéquate dans l’organisation des temps d’ATSEM. 

- Quand sera réalisée la photo de classe ? 

Difficile de la faire en début d’année avec les plus petits qui ne sont pas encore bien intégrés. 

A priori, la photo sera réalisée en mars/avril 2019. 

Les parents indiquent que l’idée de réaliser la vente pour Noël était plutôt bonne. Madame la 

directrice va se renseigner auprès de la photographe pour voir si cela est possible à organiser. 

 

La séance est levée à 19h00.  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


